

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 13 novembre 2023



Bruno de Monte, Directeur général de Médéric, est nommé Directeur référent d'Euro-Toques Jeunes



Bruno de Monte, Directeur général de Médéric, l'école Hôtelière de Paris, est nommé Directeur référent d'Euro-Toques Jeunes, aux côtés de Nicolas Breneliere, Chef du Paradis latin et Chef référent de l'association.

Celle-ci s'adresse aux jeunes en apprentissage (CAP, Bac Pro, Brevet Professionnel, BTS, Mention complémentaire) dans les domaines de la cuisine, de la pâtisserie, de la boulangerie, de la sommellerie et des métiers de la salle.

Les objectifs d'Euro-Toques Jeunes sont les suivants :

- ♦ Rapprocher les futurs professionnels de ceux en exercice;
- ♦ Valoriser les binômes « Producteur – restaurateur »;
- ♦ Renforcer le sentiment d'appartenance à une communauté qui place le produit, sa qualité et son origine européenne au cœur de sa philosophie gastronomique;
- ♦ Faire réfléchir les jeunes sur les grands enjeux de la profession en matière de sauvegarde et de promotion des produits : rémunération des producteurs, la biodiversité, les circuits courts l'usage des protéines etc;
- ♦ Promouvoir un modèle alimentaire français et européen qui s'appuie sur les savoir-faire et les produits.

Euro-Toques France est co-présidée par Virginie Basselot et Michel Roth.



À propos de Médéric, l'école hôtelière de Paris

Médéric, l'école hôtelière de Paris, entièrement en apprentissage, accompagne la diversité des talents vers la réalisation de parcours d'exception. Soutenue par les grands noms de la profession, l'école a pour mission de former des professionnels rigoureux et citoyens accomplis dans les domaines de la restauration, de l'hôtellerie et de l'alimentation, portant les valeurs d'hospitalité et de convivialité.